

Cuba et le Gabon signent des accords pour des consultations diplomatiques



La Havane, 5 mai, (RHC).- Le ministre des Affaires étrangères de Cuba, Bruno Rodríguez et son homologue de la République du Gabon, Pacôme Moubelet, ont parafé un accord pour des consultations diplomatiques régulières entre nos deux pays.

L'accord établit les bases pour la promotion des relations bilatérales et pour le renforcement des contacts entre les ministères des Affaires étrangères, les ambassades et d'autres représentations diplomatiques . Bruno Rodríguez a signalé que le document renforcera les échanges dans plusieurs secteurs. Il a qualifié d'efficace la coopération mutuelle entre Cuba et le Gabon.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/129040-cuba-et-le-gabon-signent-des-accords-pour-des-consultations-diplomatiques>



Radio Habana Cuba